
長谷公民館運営審議会に関する会議録 

日 時 
 令和６年５月１４日（火曜日） 

 １８時３０分 ～ １９時１５分 

件 名 

(会議名) 

 令和６年度 第１回長谷公民館運営審議会 

  

場 所  長谷公民館 講義室（１） 

出席者 

（来訪者） 

 委員：中山勝司、中山一夫、伊澤隆一、中山昌寛、福永佐枝子 

中山裕美（欠席者：伊藤達也、中山咲子） 

事務局：北原館長・下島（主事）        合計８名 

内 容 

１ 開  会   事務局 下島 

２ あいさつ：  北原公民館長 

３ 委嘱状交付・自己紹介 

４ 公民館運営審議会の仕組みと働きについて（事務局説明） 

５ 会長の選出（会長選出まで北原館長進行） 

  会長選出について、慣例により社会教育委員が会長を務めて 

  いることを説明。出席者から反対意見はなく社会教育委員の 

  中山勝司氏が会長に就任。会長からあいさつ。 

６ 協議事項 

 １）令和６年度公民館活動計画について 

  事務局より年間計画を資料に基づき説明。 

  新規事業として分館へのお出かけ講座、ニュースポーツを体 

  験するふれあいスポーツ教室を企画していることや、文化祭 

  を中学校のくろゆり祭に合わせて中学校で開催することな 

  どを説明した。 

７ その他 

  ６月２８日（金）に人権同和教育講座として「荒野に希望の 

  灯をともす」の映画鑑賞を行うこと、第２回運営審議会を２ 

  月に開催する予定であることを説明した。 

８ 閉会（19：15） 

（会議における意見等は次ページ） 

 



 

会議における協議内容・意見等 

●令和６年度公民館活動計画について 

 会長が意見を求める 

委員：年々人口が減少し参加者が集まりにくい。小中学生など高齢者以外 

    も巻き込んで公民館活動をしてほしい。 

委員：入野谷講座に参加している。長谷の歴史、古文書のことなどいろいろ 

な分野から長谷について知ることができる。 

 委員：古文書を読める先生が講師としてくるのか。 

 館長：職員で学芸員の大澤が講師として対応します。 

 委員：分館へのお出かけ講座の内容は何か。 

 館長：非持分館長と相談し、鍼灸師からツボの話など健康づくりについて、 

    又は、消費生活センターから詐欺被害防止についての話などを考えて 

    います。非持分館だけでなく別の地区からの参加も歓迎です。 

 委員：学校の立場から、中学校と合同の文化祭について、中学校の校長も 

  前向きに考えていた。学校も長谷を元気にしていきたい。公民館と 

  連携して子供たちも地域に愛着を持ってほしい。 

    はせっ子サマースクール、ソフトテニス教室など多くの児童が楽し 

   みにしている。連携して活動していきたい。 

委員：地区対抗で行っていたトリムバレー大会は賛否両論あった。地区では 

    なくて全体で希望者を集めてもよいのではないか。高校生が地域の 

    大人と交流できる機会があると良い。 

    文化祭を中学校と行うことは生徒たちはどう考えているか。しっ 

    かり相談しながら進めてほしい。 

委員：サマースクールは毎年多くの児童が参加し、楽しく過ごしていて良い。 

    モバイル公民館がどのように活用されているのか、お出かけ講座での 

    活用も可能ではないか。 

 との意見が出されました。 

 

 

 

 

 

 

 


